

Le mot de M. le Maire

Bonjour à tous,

Un petit mot pour féliciter toutes les associations de notre commune :

> **Pour leur dynamisme** : très régulièrement elles organisent des rencontres sportives, festives ou encore culturelles,

> **Pour leur ouverture** : elles savent demander de l'aide, travailler ensemble,

> **Pour leur mobilisation à Octobre Rose et Novembre Bleu** qui a été cette année encore une grande réussite, vous pourrez le lire plus tard en détail,

> **Pour leur compréhension** car à chaque grande manifestation, elles doivent annuler des entraînements, des cours, voire des matchs et cela toujours (ou presque) avec bienveillance,

> **Pour leur participation au forum des associations** qui marque le début de la saison et qui donne à cette journée un très bel esprit,

N'oublions pas que Denguin c'est 21 associations dont une avec 7 sections sportives, La force et le dynamisme de notre commune passent en grande partie par elles, La municipalité en est consciente et moi le premier. Alors c'est très difficile quelque fois de dire non mais malheureusement, il y a des contraintes budgétaires à respecter et donc des choix à faire,

Pour finir et je m'adresse plus particulière aux responsables des associations même si mes obligations de Maire, mon activité professionnelle et aussi un peu ma vie personnelle, ne me permettent pas d'être présent à toutes vos rencontres, je suis toujours de tout cœur avec vous. Merci pour tout,

Merci aussi à toutes les personnes qui ont su ouvrir leur porte à nos petits diablotins pendant leur chasse aux bonbons.

Nous pouvons être pour ou contre cette fête, mais cela reste un moment convivial qui participe aux échanges intergénérationnels (que malheureusement une fois de plus mes obligations m'ont fait louper),

Merci à tous joyeux Noël et bonne fin d'année !

Deuxième édition des chantiers participatifs jeunes : un bel élan collectif

La deuxième édition des chantiers participatifs s'est déroulée avec succès réunissant sur cinq demi-journées plusieurs jeunes volontaires, tirés au sort suite à leur candidature.



Encadrés par la commission Vie Associative, Thibault, Lola, Titouan, Lorendzo, Ruben, Louane, Enzo, Nahia, Jade et Martin, ont contribué à l'amélioration de différents équipements communaux et la mise en valeur du patrimoine local.

Au programme : remise en état des **pieds des tables de réception**, rafraîchissement du **préau de l'école**, fin des travaux sur les **barrières et les bancs de touche de la plaine des sports**, rénovation des supports des panneaux d'entrées de la commune. Un travail sérieux, réalisé dans la bonne humeur, qui valorise l'engagement des jeunes au service de la collectivité.

La commune remercie chaleureusement tous les participants pour leur motivation et leur énergie !

L'Espoir : 4^{ème} rando et 80 ans



L'Espoir de Denguin a organisé sa 4^{ème} Randonnée : 200 participants ont arpentiné la Saligue, à travers Denguin et Labastide-Cézéracq. Lors de cette manifestation l'ambiance conviviale s'est ressentie à toutes les étapes : aux points relais, les participants pouvaient se désaltérer et échanger entre amis.

À l'arrivée, tout le monde a partagé un repas en plein air, sous un beau soleil. Les bénéfices de la journée seront ajoutés à l'enveloppe reversée pour la journée Octobre Rose-Novembre bleu.

Cette année, l'association a aussi fêté ses 80 ans d'existence lors d'une soirée concert sur le thème guinguette.

Denguin se mobilise pour Octobre Rose et Novembre Bleu

La commission Vie Associative de Denguin et les associations locales ont une nouvelle fois uni leurs forces pour la troisième édition d'Octobre Rose et Novembre Bleu, organisée à la Plaine des Sports.

Grâce à des bénévoles passionnées de couture, la salle et la ville étaient décorées de rose et de bleu, couleurs fortes de cette journée solidaire.

Le temps mitigé n'a rien enlevé à la qualité des activités proposées par les organisateurs de la journée : animations sportives avec le Pound Fit de l'APE, concours de pétanque, ateliers créatifs et olympiades pour les enfants ont rythmé la journée dans une ambiance chaleureuse. A midi, le repas a rassemblé 150 convives. Et tout autant le soir, pour les planches de charcuteries et la soupe maison préparée par Lo Casau de Marie.

Un peu plus tard dans le mois, le Tennis Club de Denguin a organisé un tournoi et collecté quelques dons pour ces causes.



Denguin se mobilise pour Octobre Rose et Novembre Bleu

En fin de journée, le Chœur de Denguin et les musiciens associés ont offert un concert en l'église, vêtus eux aussi de rose et de bleu. Ils ont interprété une nouvelle chanson, « Vivre pour le meilleur », ainsi que plusieurs classiques. Le Loto du soir a connu un grand succès avec plus de 800 cartons vendus. Tout au long de l'événement, gâteaux, crêpes, buvette et ventes d'objets ont permis de soutenir Miralutz, La Ligue 64 et le Cécifoot, créé autour d'Eden, jeune denguinois devenu déficient visuel.



La cérémonie de remise de chèques se tiendra le 13 décembre prochain en présence des responsables d'associations et des bénévoles impliqués dans l'organisation de cette journée solidaire.

Conférence viticulture

L'Office Culturel de Denguin a organisé une soirée-débat sur le thème :

« Nos vins et nos terroirs »

Cette soirée a permis d'aborder les enjeux de la viticulture d'aujourd'hui avec deux intervenants :

- **Sophie de Salettes** : journaliste scientifique pour la revue du vin de France et vigneronne à Denguin
- **Jean-Bernard Larrieu** : vigneron à la Chapelle de Rousse

Le vin en Béarn est lié à l'alchimie des cépages, du terroir et du travail des vigneronnes et vigneron qui lui donnent un caractère unique. Il représente un élément du patrimoine local. Actuellement, la viticulture est confrontée à des transformations importantes comme le réchauffement climatique, l'évolution des habitudes de consommation qui représentent de nouveaux défis à relever.

Lors de cette soirée conviviale, les intervenants, acteurs dans cette transition, ont pu faire **partager** leur expérience, leur passion de la viticulture et ont répondu aux questions du public très intéressé.

Journée conviviale au club de BMX



Le club de BMX a organisé une journée de courses réservée à ses adhérents.

Petits et grands, débutants comme expérimentés, ont participé dans une ambiance chaleureuse, autour d'un café et de quelques gâteaux. Après un échauffement et une séance photo traditionnelle, les participants ont enchaîné les courses sous un beau soleil.

L'objectif : offrir à chacun une première expérience de compétition dans un cadre bienveillant. Mission réussie ! Tous sont repartis ravis de cette journée sportive, riche en émotions et en sourires.

L'APE a fait sa rentrée

Depuis septembre, l'APE est très active : d'abord en organisant un moment convivial dans le jardin des associations; puis en tenant **la buvette avec le comité des fêtes** lors de la rencontre canine en septembre; et enfin lors de la journée Octobre Rose - Novembre Bleu en organisant une séance de Body-Pound.

Aussi, lors de l'Assemblée Générale les élus ont rappelé l'impact des aides de l'APE pour les écoles, notamment les 10€ par enfant alloués aux projets, ainsi que les soutiens financiers complémentaires.

Les co-présidents Mélanie et Laurent ont présenté les projets :

- 19 décembre 2025 : Marché de Noël, place de la Mairie
- 7 mars 2026 : Carnaval
- 26 juin 2026 : Kermesse à la Plaine des Sports

Deux nouveautés voient le jour : une application pour fluidifier les communications et la création de commissions pour chaque projet.



Les associations préparent les prochains événements festifs

Les bénévoles des associations et les élus se sont réunis pour aménager la salle de stockage des associations.

Objectif : adapter cet espace à leurs projets en évolution. Cela a permis de clarifier les besoins en matériel et d'organiser des prêts inter-associations pour les futurs événements (vide-greniers, concerts,...).

Le matériel abîmé a été envoyé en recyclerie, et les Géants de Carnaval en papier mâché ont été offerts à l'association du Carnaval de Mourenx.

Après une matinée productive, les bénévoles ont partagé un moment convivial autour d'un verre de l'amitié,



RAPPEL des horaires de travaux bruyants :

Lundi à Vendredi : 8h30 - 12h et 14h30 - 19h30

Samedi : 9h - 12h et 15h - 19h // Dimanche et jours fériés : 10h - 12h

Le non-respect de cet Arrêté Départemental peut être verbalisé.

Comité de rédaction : Commission Communication

L-A Saillard / J. Dubarry / M-H Martins / T. Machado / C. Ballester
communication@denguin.fr